

教会はキリストのからだであり、いっさいのものをいっさいのものによって満たす方の満ちておられるところです。

エペソ人への手紙一章二三節

2016(28)年 週 報

6月 5日

「神様の前では千年は一日のよう」

第1聖日

第3458号

聖
言

主の御前では、一日は千年のようであり、千年は一日のようです。

第二ペテロ 3:8

主の弟子となる⑦

第一課 福音のメッセージ
「使徒の働き」の中のペテロとパウロのメッセージはどれも、イエス・キリストの人格とわざとに焦点を当てています。これが、初代教会が「ケリユグマ」（宣教）と呼んだものです。この宣教を信じた人は、真の信者であるとみなされました。
異邦人コルネリオの家の人々は信じ（使徒一ノ一七からの推測）、神の霊を受け、その結果、バプテスマを受けました。イエスがヨハネの福音書一三ノ一七章で約束されたとおり、聖霊が信じた者に与えられ、彼らの中に住まわれました。コルネリオの場合は、聖霊を受けたこととしるしは異言を語ることでした。神は、使徒の働き二章でユダヤ人信者が聖霊を受けた時にも同じしるしを与えられました。ここで起こった、聞く人の国語で語るが語っている本人はその言葉を知らないというこの現象は、神の民であるユダヤ人にとつてはしるしであり、旧約にあらかじめ預言されていたことでした。ですからこのしるしは、福音が本当に異邦人に与えられたのだという確信をユダヤ人に与える助けとなりました（使徒一ノ一三ノ一八）

(CIBTE主の弟子より)

イエス・キリスト聖成伝道教会・東洋聖書神学院・聖成基督教団

牧師 山本 稔 〒653-0812 兵庫県神戸市長田区長田町1丁目2番6号

電話：FAX (078) 691-1419 郵便口座番号 01170-3-20374

<http://jchec.org/>

minoru_yamamoto@hotmail.co.jp メール m7-inoru@ezweb.ne.jp